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「砲撃は神風」発言を許すな！ 2010/11/25 07:17 

  それでよいのか自民党？国家の危機だから… 

  

  菅内閣の存続を認め、危機管理と 

  関係ない補正予算の成立に協力？ 

  
 いや～ダメですね、本当に。「北の砲撃は報道で知った」というノー天気な菅首相、「神風だ、これで問責決議案は出しにくくな

る」と喜ぶ民主党幹部。「日本の危機だ、政府の足を引っ張ることはしない」と自民党の谷垣総裁。決議案は補正予算の後に、と

後退するなかで、今日にも単独で出すと一人気を吐くみんなの党の渡辺喜美代表。 
  
 支那中共の尖閣侵略に 低の対応しか出来なかった能なし内閣に、それ以上の朝鮮半島の危機にまともに対応できるわけが

ないのに、矛を収めて補正予算の成立に協力するという。百歩譲って、その補正予算の中に、尖閣事件を教訓に、防衛予算が

大幅に増額され、海上保安庁や海上自衛隊を強化する大事な項目が入っているならまだ理解できるが、全然そんなことは入って

いない。 
  

  
 産経新聞11月25日5面の記事画像（クリックでネット記事） 

  
 むしろ、国家の危機という認識があるなら、現状の体制では無理だと認める、直ちに国防・安全保障に精通した閣僚人事に入

れ替えるから協力してくれ、なら理解できる。また自民党も、我々の主張が受け入れられないなら内閣不信任案を出すぞ、という

ならまだ筋が通っていると私は思う。 
  
 「国家の危機だから、民主党の現政権の存続を認め、危機管理と関係ない補正予算の成立に協力する」という発想が理解でき

ない。自民党はまだ与党気分が抜け切れていないのではないか。今の内閣など存続するだけ国益を害しているのだから、この

局面では渡辺喜美の主張に共感する。 
  
 それにしても「神風」発言は許せない。少なくとも軍人二人、民間人二人が死亡しているのだ。しかも米韓軍事演習が急遽決ま
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り、これに北が激しく反発していて、決して終わった話ではないのだ。せっかく、菅内閣の評価が危険水域に入り、絶体絶命にま

で追いつめたのに、朝鮮半島の有事を理由に延命を手を貸すとは。私の独断と偏見と断りを入れた上でいうが、ここは、政権打

倒を一層加速すべき局面だと思うが、皆さんはどう思うだろうか？  
  

  

 
アンカーの番組からキャプチャーしました。  

 
  
  

  ところで、昨日放送された水曜アンカーで青山繁晴氏は、今回の砲撃事件は金体制の終わりの始まりであるとし、北朝鮮を共

同管理にしたいアメリカと、軍の集団指導体制で存続させたい中国との駆け引きが活発化する、などと解説していました。 
  
 このなかで、2012年は中国の主席交代が予定されているが、このタイミングが日本人拉致問題を解決する「 初で 後のチャ

ンスだ」と説明。番組の終わりに、日本の自衛隊や警察、あるいは民間人が救出に行くとしても、現在のような武器の使用を認め

ない憲法や法律ではそれが出来ない、日本国民の皆さん、この点を是非考えて欲しい、と訴えていました。 
  
  もし、青山繁晴氏の解説通り、2012年のその時が「 初で 後のチャンス」というなら、それまでに憲法や法律の改正が間に

合わなくても、日本は拉致被害者の奪還に向けて行動を起こすべきだと思う。2004年5月、時の福田赳夫首相は「人命は地球

よりも重い」としてハイジャック犯の要求を呑んで赤軍派のメンバーを釈放して引き渡した（ 悪の選択だったが）が、その時の法

律の裏付けは何だったのか？。首相の超法規的措置だ。我々はその時までにそのような決断が出来る総理大臣を国民の手で

選んでおかねばならない、と考える。 
  
【拡散】 古東正舟さん 中国 尖閣諸島へ来年6月「800隻大船団で上陸」計画 
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タグ： 菅内閣  不信任案  仙谷問責決議案  自民党  谷垣総裁  みんなの党  渡辺喜美  砲撃は神風   

  
  

  
   ・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。  
    ・DVD資料については愛国女性のつどい花時計さんへ  
   ・お知らせ「凛として愛」のチラシが完成しました。是非ご覧下さい。 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 
    ●ニコ動画版 凛として愛 1/3 2/3 3/3  

   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  

       ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●めぐみ (日本語)   1/3 2/3 3/3  
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー   

  
  

  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(48) 

コメント(48) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/11/25 08:49Commented by iza706 さん 

おはようございます。 

 
この神風発言、昨晩の「ニュースアンカー」でも出していましたね。 

 
私も自民党へメールをしました。 
『この発言こそ、問責決議すべきでは・・・』と・・・。  

 

2010/11/25 09:21Commented by 花うさぎ さん 

To iza706さん おはようございます。 
 
>この神風発言、昨晩の「ニュースアンカー」でも出していましたね。 
 
実は前半はよく見ていなかったのですが、そうですか？ 

 
>『この発言こそ、問責決議すべきでは・・・』と・・・。 
 
おお～ありがとうございます。確か安倍晋三氏も「政局しか頭にないのか」みたいな発言

をしたと思いますが、いかにも軽い発言です。 

 
そのデンで行くと、東京にミサイルが撃ち込まれても「これで野党も内閣不信任案は出せ

ないだろう」と同義ではないですか？ 
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諸悪の根源が自分たちにある、と言うことが判っていないのですよ。  

2010/11/25 10:20

Commented by gabacho さん 

半島有事は日本の死活問題だという認識が与野党ともに欠けていますね。 
我が国には全く影響がない「対岸の火事」といった認識のようです。 

 
海上封鎖・臨検法案や難民対処（難民入国拒否）法案を準備しても 
決して過剰対応ではないと思います。それらを審議することによって、 
我が国の平和ボケ・安全保障の不備が明らかになると思います。 

 
北朝鮮の次の核実験ですが、核ミサイルを日本海に打ち込まれても 
不思議ではない。金正恩大将のデビュー戦ですから、何が起きても 
不思議ではないことを認識して準備を怠りなくすることが、政府に 
求められているのに、神風に感謝しているようでは、ダメだこりゃ！  

 

2010/11/25 10:32

Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん こんにちは。 
 
>我が国には全く影響がない「対岸の火事」といった認識のようです。 

 
情けないです。 

 
>我が国の平和ボケ・安全保障の不備が明らかになると思います。 
 
早急の法体系の全面的な見直しが求められますね。 

 
>神風に感謝しているようでは、ダメだこりゃ！ 
 
とてもじゃないけど、これ以上はこの内閣に日本を任せられないです。 

 

2010/11/25 11:05Commented by すずめめだか さん 

花うさぎさんの昨日ページに添付されてる神風発言のニュースを見ました。 
民主党員の笑っている顔つきに危機管理意識の欠如とこの様な政権に私たちの生命財

産が握られている恐ろしさを感じました。 

 
それにしても谷垣さんはまたもや、がっくり。 
みんなの渡辺さんくらい言って欲しかった。   

 

2010/11/25 11:06Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
北朝鮮の韓国領ミサイル攻撃を受けて菅政府のみならず、ハニ垣自民党も国家安全保

障上緊急事態なので民主党政府に全面協力する？とか馬鹿なことを聞いて呆れました。 

 
現与党 民主党が対応当事者なので野党の出る幕ではありません。 
寧ろ、健全野党として民主党の国家安全保障に関する危うさを糾弾し、国民の生命と財

産を守るべく対峙して、ドシドシ正論をぶつけて民主党を引きずり下さないと、「国敗れて、

残るは荒廃の山河」ということになります。 

 
谷垣って本当に馬鹿なおっさんですね。 
この程度なら私の方がましですな！！！！ 

 
一方の渡辺喜美は一人でも仙谷問責を出すと言っていますね。 
みんなの党の国防論は聞いたことがないのですが、行政・公務員改革・増税せず予算健

全化等の主張は私は嫌いではありませんね。 

 
現在の所、創生日本、創新党、たちあがれ日本＋みんなの党等が「戦後レジーム」を倒し

て、新生日本を作る絶好のタイミングで世界情勢も味方しています。今やらずに、何時や

るんだ！と叫びたいですね。 
でも絶対に民主党内の保守勢力はお呼びではありません。松原、長島などは蛆虫同然

で、次期衆院選落選願望対象者です。 
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ついでに、次期総理候補として名高いフランケン岡田や理想主義崇拝リアリスト？前原の

沈黙振りというか定見がないというか、こんな野郎に断じて日本は托せません！ 

 
本当に民主党にはお下がりいただきたいですね。  

2010/11/25 11:06

Commented by snowdrop さん 

ＧＨＱ占領憲法を正す絶好の機会到来 

 
北朝鮮の行為は「国連憲章に違反する行為だ。」と日本共産党・笠井亮議員

が先ほど衆議院予算委員会で総理大臣に質問していましたが、まず、 

 
日本国の国会議員だったら、国連憲章よりまず、この状況で、総理大臣として 
日本国憲法前文にある 
「平和を愛する諸国民の公正と信義に信頼して、われらの安全と生存を保持しようと決

意」できるのか？ 

 
「諸国民」の中に北朝鮮の人びとは入っているのか？ 

 
この北朝鮮が存在する国際社会を「平和を維持し、専制と隷従、圧迫と偏狭を地上から

永遠に除去しようと努めてゐる国際社会」と認めるのか？ 

 
北朝鮮は「平和を維持しようと努めている」と判断できるか？ 

 
と問いただしてもらいたい。 

 
国会の議論の遡上にＧＨＱ日本占領憲法の矛盾を挙げる絶好の機会が今だと思いま

す。 

 

2010/11/25 11:40Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん こんにちは。 
 
>この様な政権に私たちの生命財産が握られている恐ろしさを感じました。 
 
左翼ごっこの遊び政権はこれ以上はご勘弁、ですよね。 

 
>それにしても谷垣さんはまたもや、がっくり。 
 
御意！闘う人にはなりえなかったです。 

 
>みんなの渡辺さんくらい言って欲しかった。 
 
彼が要所要所で「びしっ！」と発言する政局観は流石のものがあります。  

 

2010/11/25 11:44Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんにちは。 
 
>ドシドシ正論をぶつけて民主党を引きずり下さないと、「国敗れて、残るは荒廃の山河」

ということになります。 

 
本当に「あまい」ですね。 

 
>この程度なら私の方がましですな！！！！ 
 
もちろんですとも(^^)。 
 
>一方の渡辺喜美は一人でも仙谷問責を出すと言っていますね。 
 
これでまた支持率が上がるでしょう。 

 
>今やらずに、何時やるんだ！と叫びたいですね。 
 
御意。これ以上はない政権奪還のチャンスですよ。 
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>次期衆院選落選願望対象者です。 
 
ここに及んでも情けない保守系でした。 

 
>本当に民主党にはお下がりいただきたいですね。 
 
できれば「いま、すぐ」にですよ。 

2010/11/25 11:46

Commented by 花うさぎ さん 

To snowdropさん こんにちは。 
 
>国会の議論の遡上にＧＨＱ日本占領憲法の矛盾を挙げる絶好の機会が今

だと思います。 

 
なるほど。ご意見に全面的に賛成です。 

 
憲法、本当に変えたいですね。  

 

2010/11/25 12:00

Commented by kenzo1348 さん 

おはようございます。 

 
まあ、どんなにあがいてもミンスの運命はあと２～３日で決まる。 

 
「自民、２６日に仙谷、馬渕両氏の問責決議案提出へ 可決必至で政権に打撃」 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/politics.htm  

 

2010/11/25 12:15Commented by ninngilyouyaki さん 

花うさぎ さま こんにちは 

 
菅内閣は村山内閣をどえらく悪くした内閣ですなあ。村山内閣も酷いと思いましたが。 
あの時は地震で急でしたが、今回は準備できるわけですし、困った時に真価が問われる

のに。菅内閣と民主党に期待はしていませんが。 
官邸にあんたがたが一番不安要因だ、とメールしました。 

 
戦記を読んでも、準備と冷静な判断が出来ているとそうそう負けません。 
このままでは不味いですが谷垣さんも本当にリーダーに向かない人です。 

 
 

 

2010/11/25 12:48Commented by katachi さん 

この神風は、日本の軍事充実に繋がるものです。 
民主の皮肉として防衛予算増加と北朝鮮学校の授業料見直しから廃止へシフト願いたい

ものです。 
民主自体に神風が吹くはずがありません。 
次々に起る特亜ドラマを処理できない民主党政権は、投げ出すのではないかと思うぐらい

荷の重い問題です。 
のっけから軍備に係わる大きな防衛論争が必至であります。 
俄か平和の日本が、しかとしていた国防･同盟問題をより鮮明にしなければいけない時期

に時代のほうから背中を押されています。 
ハッキリさせるべきです。  

 

2010/11/25 13:11Commented by yohkan さん 

 
こんな場面で、神聖なる「神風」と云う言葉が出て来るところが、民主党の「日本人離れ」し

たところです。さらに彼らの祖国で民間人まで殺されているのに「神風」と云える神経は、

民主党に籍を置く朝鮮系の多くが、韓国内でも被差別の立場だからだと思います。 

 
いずれにせよ、民主党政権をぶち倒して、本来の国体を取り戻すべき状況。矛先の鈍る

野党で、誰が本当に日本を守る気があるか、誰が使えるのか、見極めるチャンスです。役

立たずは、民主党と共に葬り去りましょう。  

 

2010/11/25 13:25Commented by しばりょう さん 
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国の防衛より 「政権が第一民主党」 

 
もうこんな危機意識セロの政権に、国を委ねることはできません。 

 
祖国が攻撃されても、神風という神経は腐っています。 

 
安倍さんを中心とした、救国内閣 旗揚げの時期です。 

 
街宣で、訴えてください。 

 
問責から、一気に倒閣へ  

 

2010/11/25 13:30Commented by snowdrop さん 

To 花うさぎさん  
>>国会の議論の遡上にＧＨＱ日本占領憲法の矛盾を挙げる絶好の機会が今だと思い

ます。 

> 
>なるほど。ご意見に全面的に賛成です。 
 
花うさぎさんに「全面的に賛成」なんて書いて頂き、うれしいです。 

 
拉致被害者を北朝鮮から奪還するためにも、2012年支那、露、米、そして北朝鮮・・・関

係国が権力移譲する時期までに日本国や日本人の「国際社会」観や「われらの安全の保

持」方法の返還を完了させておかなければならないと思います。 

http://www.youtube.com/watch?v=mgRqGiiFtPQ 
青山繁晴氏も『ズバリ！』で指摘しています。 

 
国会の外で勇ましいことを叫んで、いくら盛り上がっても、 終的に国会議事録に載って、

国会決議がなければ社会は動かない。しかし決議されれば動き出す。それは法治という

ものだと思います。 

 
一旦動き始めれば、日本人は必ずやり切ることができると思うのです。 

 
是非、午後の参議院予算委員会で取り上げて欲しいのです。 

 
1868年が明治維新だとして、65年経った時に日本はどんなであったか、1933年昭和8
年じゃありませんか！日清日露の戦いに勝利し、朝鮮半島を併合、世界の大国となって

いたではありませんか。 

 
1945年の大東亜戦争敗戦から65年経った今はどうでしょう？ 
日本は89年の東西冷戦勝利を経て、経済力、科学技術力を持った治安の優れた民主国

家としての世界から信頼される大国であるべきだと思うのです。  

 

2010/11/25 13:35Commented by nokotan さん 

そよ風 小池百合子先生講演会 ＜どうしたらいいの？ 尖閣、北方領土、竹島で負け続

ける日本＞  

 
今こそ、小池先生に聞いてみよう！ 小池元防衛相に斬りこもう！   
自民再生できるのか！ 

 
尖閣に中国が侵略して日本が普通の国になる千載一遇のチャンスがやってきました。  
今こそ私達はどの政党に、どの政治家に、この日本を任せられるか知りましょう。  

 
手きびしい質問大募集 
日頃、疑問に思っていること等を自民党三役に就任された小池先生にぜひぶつけてみま 

しょう。 
沢山のご質問お待ちしています。 

 
【日時】  
平成２２年１２月５日（日） １４：００～  
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【場所】  
あうるすぽっと （有楽町線東池袋駅直結） 

 
【講演】  
講師：小池百合子 衆議院議員 
演題：日本と地球を守る  

 
【生中継】 
ニコニコ生放送にて１４：００から中継予定 
中継先ＵＲＬ未定 

 
【問い合わせ・質問宛先】 
そよ風 青山 

yadokari26@gmail.com 
 
【主催】 
そよ風 

http://www.soyokaze2009.com/ 
 
【協賛】 
在日特権を許さない市民の会 女性部（花紋） 

 

2010/11/25 13:52

Commented by nokotan さん 

@riekabot 取り締まり方法情報が漏れるかも・・。 RT @sakkutyann 怖す

ぎる RT @gusinraisan 【国内】朝鮮総連情報の収集指示＝岡崎国家公安

委員長[11/24] http://bit.ly/gZtDpM 収集した情報が委員長から総連に

逆流れしなきゃいいけど  

 

 

2010/11/25 14:09

Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん こんにちは。  
 
>まあ、どんなにあがいてもミンスの運命はあと２～３日で決まる。 

 
そうなると嬉しいですが、「問責が通ったからといって、それが何だというのだ？」と言いそ

うな気がします(^^；。  

 

2010/11/25 14:11Commented by 花うさぎ さん 

To ninngilyouyakiさん こんにちは。  
 
>菅内閣は村山内閣をどえらく悪くした内閣ですなあ。村山内閣も酷いと思いましたが。 
 
うまい例ですね(^^；。 
 
>官邸にあんたがたが一番不安要因だ、とメールしました。 
 
おお～ありがとうございます。 

 
>このままでは不味いですが谷垣さんも本当にリーダーに向かない人です。 
 
以前の自民安定政権時代なら何とかなったかもしれませんけどね。  

 

2010/11/25 14:13Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。  
 
>俄か平和の日本が、しかとしていた国防･同盟問題をより鮮明にしなければいけない時

期に時代のほうから背中を押されています。 

 
ああ～うまい表現ですね。もっと押して欲しいと思います。  

 

2010/11/25 14:14Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。 

8「砲撃は神風」発言を許すな！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1907281/



 
＞誰が使えるのか、見極めるチャンスです。役立たずは、民主党と共に葬り去

りましょう。 

 
葬る去るべき議員が実に多いですよ(^^；。 

 

2010/11/25 14:16

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>安倍さんを中心とした、救国内閣 旗揚げの時期です。 

>街宣で、訴えてください。 
 
はい、ここが 大の勝負所でしょう。 

 
>問責から、一気に倒閣へ 
 
ぜひ、そうなって欲しいですよ。  

 

2010/11/25 14:19

Commented by 花うさぎ さん 

To snowdropさん こんにちは。 
 
>一旦動き始めれば、日本人は必ずやり切ることができると思うのです。 

 
そう信じたいです。 

 
>経済力、科学技術力を持った治安の優れた民主国家としての世界から信頼される大国

であるべきだと思うのです。 

 
はい。しかし戦後65年の自虐史観教育はそう簡単には払拭できないものですね。いまの

閣僚のほとんどがそうなんですから、イヤになってしまいますよ。 

 

2010/11/25 14:20Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん こんにちは。 
 
情報ありがとうございます。 

 

2010/11/25 14:21Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん  
 
> 収集した情報が委員長から総連に逆流れしなきゃいいけど  
 
その心配はありますね。岡崎トミ子では(^^；。  

 

2010/11/25 15:29Commented by 古東正舟 さん 

どうも拙ブログにリンクを貼って頂き、ありがとうございます。 

 
お蔭様で飛躍的に訪問者数が増えました。 
花うさぎさんのブログの威力、凄いですね。＾＾ 

 
 
『尖閣防衛へ世界連盟計画 華人結集、来年上陸目指す』 

http://kotoh.iza.ne.jp/blog/entry/1907650/ 
 

 

2010/11/25 15:31Commented by hasimoto214take さん 

> 我々はその時までにそのような決断が出来る総理大臣を 
> 国民の手で選んでおかねばならない、と考える。 
 
だから, 自民党保守は離党も視野において現自民党執行部の 
退陣を迫るべきだ. 分裂を一番恐れているのは自民党リベラル. 
彼らには数ほどの力はない. 
 

 

2010/11/25 15:37Commented by 花うさぎ さん 
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To 古東正舟さん  
 
>どうも拙ブログにリンクを貼って頂き、ありがとうございます。 
 

どういたしまして。 

 

2010/11/25 15:40

Commented by 花うさぎ さん 

To hasimoto214takeさん こんにちは。  
 
>だから, 自民党保守は離党も視野において現自民党執行部の 

>退陣を迫るべきだ.  
 
しかし、よく考えてみたら、民主党の支持率を久しぶりに自民党が上回って「上げ潮」の時

に、「何で執行部を入れ替えなければならないのだ」と居直られると、困りますね。 

 
何か良いアイディアが欲しいですね。今の執行部を替えるために。 

 

2010/11/25 16:04

Commented by keroyon さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
ちょっと誤解されているんじゃないかと思いまして、久しぶりにコメントいたしま

す。問責の提出時期については今回の北朝鮮の問題が起きる前から野党の間で意見の

相違がありました。もし自民が問責決議案を補正の前に提出したら、公明、共産は賛成し

ない方向でしたので否決される可能性もありました。それでは意味がありません。可決す

るにはこの両党が賛成することが必要ですから、野党間で調整して補正の後に提出する

ことになったのです。誤解なきようお願いいたします。 

 
また、皆さん自民党のことを批判されていますが、本日の国会の衆参の集中審議を是非

ご覧になってください。特に自民党議員が質問している時間。いかにミンスがひどいか、

危機管理能力がないか、よくわかります。 

 
また下記のような決議案も検討されています。これは本来与党から提案されるべきもので

あるのに、野党の自民党がやらなければならないなんて。 
自民党はちゃんと仕事していますよ！皆さま。 

 
http://www.nhk.or.jp/news/html/20101125/k10015438461000.html 
 
自民 北朝鮮への国会決議素案 
11月25日 5時37分  
（中略） 
北朝鮮による韓国のヨンピョン島への砲撃を受けて開かれた、２４日の与野党の党首会

談で、自民党は「国会としての意思を決議として示す必要がある」と提案しました。そして、

決議案の素案をまとめ、民主党などに示しました。それによりますと「砲撃による被害は

韓国軍の基地や兵士のみならず、市街地や一般住民にも及んでおり、無差別攻撃とも呼

べる言語道断の暴挙だ」としています。そのうえで「一般住民を巻き込む武力攻撃は、ジ

ュネーブ条約に明らかに違反する、人道に対する犯罪に当たり、看過できない挑発行為

だ」と指摘し、北朝鮮に、核開発を含めたあらゆる軍事的な挑発行為を放棄するよう強く

求めています。また、政府に対して、北朝鮮に対する新たな制裁措置を科すことや、韓国

やアメリカとの連携強化に努めることなどを求めています。自民党は、各党と調整して、衆

参両院の本会議で全会一致で可決したいとしています 

 

2010/11/25 16:20Commented by nokotan さん 

to 花うさぎさん 
 
みなさんの気持ちは分りますが、下記のような意見もあります。よくお考えください。 

 
選挙となれば、もっと冷静に分析しないと今度は失敗は許されません。 
小党分裂になれば、喜ぶのは中国やロシアです。「日本開放工作要綱」にこのセオリーが

書かれています。内堀を完全に埋めて、統治機構をなくして権力基盤を 
破壊しつくして易々日本を手に入れるシナリオです。 

 
梨恵華さんのブログ「この中国からの危機に自民党批判を続ける余裕はない」 http://t
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winklestars.air-nifty.com/sorausa/2010/10/post-bbad.html  2010/11/25 17:42

Commented by kasm さん 

ご無沙汰しております。 
今回の件、自民党も痛し痒しと言ったところではないでしょうか。 
ちなみに、岩屋たけし議員のツイートにはこうあります。 

「いろいろ言っても補正は通してやらんといかんし、北朝鮮対応では協力すべきは協力し

なきゃいかん。とはいえ、この政権の非は非として糾さなきゃいかん。難しい対応になる

ね。」 
自民党の置かれた立場の難しさを物語っているように思えます。 
それにしても政局第一の菅政権、のみならず、民主党政権に振り回されるのはもうごめん

ですね。産経によれば、菅総理は「有事に頼りになる指導者」を目指しているのでは、との

ことですが、本気で菅氏がそう思っているのであれば噴飯ものです。いざという時全く頼り

にならないことは、尖閣領海侵犯問題で証明済みなのですが…。 

 

2010/11/25 19:01

Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、横レス失礼します。 

 
To snowdropさん, こんばんは。初めまして。 

 
>国会の議論の遡上にＧＨＱ日本占領憲法の矛盾を挙げる絶好の機会が今だと思いま

す。 

 
＝＞ 激しく同意します。現在特に自民党保守系議員連中はどうしてこういう考えになら

ないのでしょうかね。 

 
ご貴殿の問題意識こそが憲法改正（私は廃止・新法派）に直結するチャンスなんですが

ね。政局にお忙しくて、頭が回らないのでしょうかね。 

 
自民良識派を批判しているではなく、叱咤激励しているんですがね～。  

 

2010/11/25 20:45Commented by 花うさぎ さん 

To keroyon さん こんばんは。 
 
>野党間で調整して補正の後に提出することになったのです。 
 
情報感謝です。それらしいことは知っていたのですが、この対応も実は不満なんです。自

民党は野党第一党なんですから、他の党に気を遣いすぎ、もう少しリードする気概を持つ

べきだ、というのが一つ。 

 
政府は補正を通すことが第一なのですが、支持率激減、民意に反した反日内閣が計画し

た予算を阻止することが、国民から反発を呼ぶと考える思考回路にも問題があると。 

 
例えば、水面下の話し合いで採決に応じる代わりに、防衛予算を三千億積み増ししろ、く

らいの押しの強い交渉は出来なかったのでしょうか？ 

 
＞自民 北朝鮮への国会決議素案 

 
これはＧＪですね(^^)。与党は何やってんでしょうか？  

 

2010/11/25 20:47Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん こんばんは。 
 
＞梨恵華さんのブログ「この中国からの危機に自民党批判を続ける余裕はない」  

 
いや、私も同じようなエントリーをあげているので、基本的スタンスは同じなのですが、「じ

っと我慢」がぶち切れたと思って下さい(^^；。  

 

2010/11/25 20:51Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんばんは。  
 
>自民党の置かれた立場の難しさを物語っているように思えます。 
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判っているんですよ、私も。尖閣以降の自民党議員の国会での追求も良くやっていると思

ってます。 

 
>いざという時全く頼りにならないことは、尖閣領海侵犯問題で証明済みなのですが…。 
 
だからこそ、徹底的に闘って欲しい、中途半端な配慮は無用、と云いたいのです。  

2010/11/25 20:57

Commented by snowdrop さん 

To tropicassoさん  
>花うさぎさん、横レス失礼します。 
> 

>To snowdropさん, こんばんは。初めまして。 
>  
>>国会の議論の遡上にＧＨＱ日本占領憲法の矛盾を挙げる絶好の機会が今だと思い

ます。 

> 
>＝＞ 激しく同意します。現在特に自民党保守系議員連中はどうしてこういう考えになら

ないのでしょうかね。 

> 
>ご貴殿の問題意識こそが憲法改正（私は廃止・新法派）に直結するチャンスなんですが

ね。政局にお忙しくて、頭が回らないのでしょうかね。 

> 
>自民良識派を批判しているではなく、叱咤激励しているんですがね～。 
 
ご賛同頂き、ありがとうございます。「菅が情報を収集するためにテレビをつけた」という報

道を聞いて、ズルッとのけぞったsnowdropでした。 
 
せめてニコニコ動画かUSTREAMの生中継ルートくらい確保しておいて欲しかった・・・（こ

こまではお笑いで） 

 
まず、米国への根回しが必要でしょうね。（ここからがマジです） 

 
ホントはＡＰＥＣの日米会談とかでも首相が引っかけ？ふっかけ？きっかけ？なんらかの

シグナルを送れっておいて、地ならしを進めておくべきだと思うのですが、首相が何と言っ

てもスッカラ菅ですから、期待はできません。 

 
自民党ルートでせめてマイケルグリーン級の要人に麻生太郎氏でも、安倍晋三氏でも日

本側の大物が日本国内で憲法論議を始めることに米国が障害にならぬようにと掛け合い

にワシントンDCまで行ってくるべきじゃないですかね。 
 
国内の追及は山本一太氏でも小野寺五典氏でも西田昌司氏、稲田朋美氏でも数多く有

能な４０～５０代のメンバーが揃い始めていますから、彼らが縦横無尽に憲法論議が出来

る土俵作りを６０代以上の議員達がしてやるべきじゃないでしょうか？  

 

2010/11/25 21:30

Commented by nokotan さん 

To snowdropさん  
> 
>自民党ルートでせめてマイケルグリーン級の要人に麻生太郎氏でも、安倍

晋三氏でも日本側の大物が日本国内で憲法論議を始めることに米国が障害にならぬよう

にと掛け合いにワシントンDCまで行ってくるべきじゃないですかね。 
> 
>国内の追及は山本一太氏でも小野寺五典氏でも西田昌司氏、稲田朋美氏でも数多く

有能な４０～５０代のメンバーが揃い始めていますから、彼らが縦横無尽に憲法論議が出

来る土俵作りを６０代以上の議員達がしてやるべきじゃないでしょうか？ 

 
自民党は小泉進次郎氏や西田昌司氏、稲田朋美氏 等々若手や保守の気鋭を国会質

疑に多用している点は評価できますね。 

 
憲法改正は、谷垣総裁が j-nsc オフ会大阪 で、手続きを踏んで実現を目指すと述べ

られています。気運は高まってきたと思います。安倍さんは表に出るかどうか別として絶

対やると思います。アメリカとも話しているのではないでしょうか。ただ、共和党政権のほう

が話が通じやすかった気がしますが..  
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2010/11/25 21:50Commented by しばりょう さん 

本日 三島由紀夫 40回忌 憂国忌 
 
今 これほどに 日本を憂いている人がいるでしょうか。 

 
「日本を日本の真姿に戻して、そこで死ぬのだ。生命尊重のみで、魂は死んでもよいの

か。生命以上の価値なくして何の軍隊だ。今こそわれわれは生命尊重以上の価値の所

在を諸君の目に見せてやる。それは自由でも民主主義でもない。日本だ。われわれの愛

する歴史と伝統の国、日本だ。これを骨抜きにしてしまった憲法に体をぶつけて死ぬ奴は

いないのか。もしいれば、今からでも共に起ち、共に死のう。われわれは至純の魂を持つ

諸君が、一個の男子、真の武士として蘇えることを熱望するあまり、この挙に出たのであ

る」  

 

2010/11/25 23:17Commented by iza1223 さん 

神風発言は耳を疑いました。赤松のときといい、民主党は人間の心を持っていないんだと

確信しました。 

 
この発言を糾弾するチラシを見つけました。是非ともご覧下さい。 

http://loda.jp/chirasihokanko/?id=648 
 
人として許せない発言ですが、ならばせめてひとりでも多く民主不信になるように利用して

やります。この発言を知ったら、政治に興味ない人でも絶対に怒ると思います。民主党は

恥を恥とも思わないような厚かましい奴等なんですから、こっちももっと図太く、がむしゃら

にやらないといけません。  

 

2010/11/25 23:41Commented by ninngilyouyaki さん 

花うさぎ さま こんばんは 

 
自民党に厳しく言う、良いんじゃありませんか。 
実は私は【J-NSC】自民党ネットサポーターズクラブに入会しています。 
愛すればこそ厳しい、いいと思いますけれど。 
言いたいことを言わないと相手に通じないのではありませんか。  

 

2010/11/26 00:02Commented by しばりょう さん 

敵は民主売国無能政権です。 

 
対比すれば、自民党には、有能な人材が無尽蔵です。 

 
野党になって、より輝きを増しています。 

 
いつも、注目され、批判されながら、 切磋琢磨されてきた、結晶だと思います。 

 
断固 支持します。  

 

2010/11/26 06:22Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>今こそわれわれは生命尊重以上の価値の所在を諸君の目に見せてやる。それは自由

でも民主主義でもない。日本だ。われわれの愛する歴史と伝統の国、日本だ。 

 
この部分が決定的に好きです。 

 
新しいエントリーでレポートを報告しました。  

 

2010/11/26 06:27Commented by 花うさぎ さん 

To iza1223さん おはようございます。  
 
>この発言を糾弾するチラシを見つけました。是非ともご覧下さい。 
 
情報ありがとうございます。拝見しましたがそのものズバリでうまくできてますね(^^)。 
 
>民主党は恥を恥とも思わないような厚かましい奴等なんですから、こっちももっと図太
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く、がむしゃらにやらないといけません。 

 
上品ですからね。獣相手のときはこちらが「紳士と淑女」では勝負にならないと思うのです

が(^^；。 

2010/11/26 06:29

Commented by 花うさぎ さん 

To ninngilyouyakiさん こんにちは。 
 
>実は私は【J-NSC】自民党ネットサポーターズクラブに入会しています。 

 
私も入ってますよ(^^；。 
 
>愛すればこそ厳しい、いいと思いますけれど。 
>言いたいことを言わないと相手に通じないのではありませんか。 
 
谷垣さんにガッカリしたのは一度や二度ではないので、つい愚痴が出てしまいました(^
^；。 

 

2010/11/26 06:30

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。  
 
>敵は民主売国無能政権です。 

 
御意！ 

 
>対比すれば、自民党には、有能な人材が無尽蔵です。 
 
認めます。素材はピカイチでしょう(^^)。 

 

2010/11/26 11:17Commented by snowdrop さん 

To nokotanさん  
resありがとうございます 
 
>憲法改正は、谷垣総裁が j-nsc オフ会大阪 で、手続きを踏んで実現を目指すと述

べられています。 

 
自民党として秋～冬にかけて従来やっていたはずの予算編成に関わるエネルギーが多

少は余っているはずですから、是非アメリカとの取引ＤＥＡＬをして独立憲法成立への端

緒を作って欲しいと思います。 

 
ＤＥＡＬの材料としては日本周辺のエネルギー（メタンハイドレード）だと思っています。 

 
ロシア・ガスプロムと取引したはずのサハリン２は 後になって「環境」で難癖を付けら

れ、多くの権益をかっさらわれてしまった。 
今回の支那のレアアースも契約違反を日本やＥＵなどに撒き散らした。 

 
結果として支那ロシアは相手にはできないことが明白。 

 
やはり、欧米のエクソンモービル、シェブロン、ＢＰ、ロイヤルダッチシェルなりとなら手が

組める、ＤＥＡＬできるのではないかと思っています。 

 
＞アメリカとも話しているのではないでしょうか。ただ、共和党政権のほうが話が通じやす

かった気がしますが.. 
 
そうですね。支那の資金が沢山入っているはずの民主党オバマ政権、ヒラリー・クリントン

国務長官でさえ、尖閣列島について安保の範囲と発言しているわけで、北朝鮮による砲

撃に対しても米韓演習で対応するわけですから、北京五輪、上海万博終了後の2010年

は民主党内に親日派を増やしていく良い機会でもあるのでしょう。 

 
がんばれ、日本！  

 

14「砲撃は神風」発言を許すな！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1907281/


